

Ressort: Politik

Ziemiak: "Ich sehe mich in der Verantwortung für die Partei"

Berlin, 23.12.2018, 21:58 Uhr

GDN - CDU-Generalsekretär Paul Ziemiak sieht die Kritik an seiner Nominierung unter der neuen Parteichefin Annegret Kramp-Karrenbauer gelassen. "Ich habe Verständnis dafür, dass sowohl Anhänger von Friedrich Merz als auch Anhänger von AKK meine Wahl zunächst kritisch gesehen haben. Aber ich sehe mich in der Verantwortung für die Partei", sagte Ziemiak der "Rheinische Post".

Der Wettbewerb sei entschieden worden und alle führenden CDU-Politiker, auch Jens Spahn und Friedrich Merz, haben zur Geschlossenheit aufgerufen. "Dafür tragen alle Verantwortung, auch ich", so der Generalsekretär. "Der Parteitag stand unter dem Motto ‚Zusammenführen. Zusammen führen.‘ Ich habe mich in die Pflicht nehmen lassen."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-117462/ziemiak-ich-sehe-mich-in-der-verantwortung-fuer-die-partei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com